

平成23年度 機青連忘年会

12月3日 於 豆乳とんしゃぶ 寅太郎

土肥板金工業(株) 土肥 秀則

12月3日、豆乳とんしゃぶ寅太郎にて忘年会を行い、沢山の先輩、若手会員の皆様が集まって頂き39名という大人数で行うことができました。

先日行われた渉外連携委員会による中国視察研修旅行の感想を、若手会員を中心に伺ったのですが、研修旅行に参加された皆様とても中国に刺激を受けたようで、様々な想いを聴くことができました。「行って、見て、触れる」事によって沢山の気づきを得られると実感いたしました。また、社員様と研修旅行に参加されていた辻さんにも感想を頂いたのですが、中国の話だけでなく、機青連の仲間同士の繋がりや強さを改めて再認識させられるお言葉を頂くことができました。

そして、先日、森精機ドリームコンテストで金賞を受賞された南郷さんにお話し頂きました。自分で設定した目標に対して結果がどうであろうと行動するという事の大切さを教えて頂きました。まさに信じて行動された結果だと感じました。

今回は歓談の時間を多く取る設えでしたが、方々で盛り上がっている皆様のエネルギッシュな姿を、司会をしながら拝見していると、逆に私の方が元気を頂くことができました。

最後になりますが、ご協力頂いた会場の寅太郎様、また準備協力頂いた幹事の皆様、あわせてお礼申し上げます。至らぬ点もあり、ご不備をお掛けした事にお詫び申し上げます。

